

Intelligence artificielle et deep learning

Description

Intelligence artificielle. cycle de cours du chercheur Yann LeCun au Collège de France, 2016

« Même si un jour on construit des systèmes par certains aspects plus complexes ou performants que les humains, ils vont être construits pour des tâches spécifiques. On associe trop souvent l'intelligence artificielle aux qualités et aux défauts humains. Il n'y a aucune raison que les machines que l'homme concevra aient comme lui des désirs, des pulsions et des défauts ! », avertit Yann LeCun, professeur à l'université de New York et directeur du laboratoire de recherche en intelligence artificielle de Facebook (FAIR). Titulaire de la chaire « Informatique et sciences numériques » pour l'année 2015-2016,

Yann LeCun assure un enseignement ouvert à tous, [qui peut être suivi sur college-de-france.fr](http://college-de-france.fr).

Categorie

1. A lire en ligne

date créée

22 juin 2016

Auteur

francoise